

Pressemitteilung

TENSID-CHEMIE übernimmt DIPOLIQUE

TENSID-CHEMIE, ein führender Hersteller von Reinigungs- und Desinfektionsmitteln für die Nahrungsmittel- und Getränkeindustrie, übernimmt rückwirkend zum 01.01.2023 die Firma DIPOLIQUE GmbH aus Stuhr in Niedersachsen. DIPOLIQUE ist ein Anbieter von Produkten und Technologien für Prozesswässer mit Schwerpunkt Kesselanlagen und Kühlsysteme.

Mit der Übernahme entwickelt sich TENSID-CHEMIE stetig weiter und verstärkt sein Know-How für die Produkte und Anwendung für die Wasserbehandlung.

„Durch die Integration von DIPOLIQUE in die TENSID-CHEMIE Gruppe wird den Kunden ein Mehrwert geboten, der die Nachfrage seitens der Kunden nach einem umfassenden Wassermanagement befriedigt. Gemeinsam haben wir die Grundlage, auf der wir unsere starken Kundenpartnerschaften, Spitzeninnovationen und Mehrwertdienste weiter ausbauen, um den Wachstumskurs der TENSID-CHEMIE voranzubringen“, sagen Sabine Peter und Michael Peter, Geschäftsführung der TENSID-CHEMIE.

Weiter erklären die geschäftsführenden Gesellschafter, dass durch die Ergänzung der DIPOLIQUE-Linie an Produkten und Technologien für die Wasseraufbereitung und chemische Nachbehandlung Cross-Selling-Möglichkeiten geschaffen werden. Zusammen verfügen wir über verbesserte Fähigkeiten, kritische Nachhaltigkeitsprobleme unserer Kunden zu lösen und ihre Umweltauswirkungen zu reduzieren.

Der Standort der DIPOLIQUE in Stuhr bleibt erhalten und alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter werden vollumfänglich übernommen. Der bisherige Inhaber und Geschäftsführer der DIPOLIQUE GmbH, Herr Jörg Schult, wird DIPOLIQUE weiterhin als Geschäftsführer zusammen mit Herrn Michael Peter leiten und gemeinsam werden sie die Wachstumsstrategie gestalten. „Durch den Standort in Stuhr haben wir die Möglichkeit und Voraussetzung, unsere Produkte auch an diesem Standort zu produzieren“, so die Geschäftsführung.

Als familiengeführtes Unternehmen stehen die Mitarbeiter und die Kunden im Mittelpunkt unseres Handelns. Durch diese Maxime hat die TENSID-CHEMIE als Systemanbieter in vielen Bereichen der Getränkeindustrie eine Marktführerschaft erreicht. Mit dem Produktportfolio, dem Know-How und dem bewährten Team von DIPOLIQUE soll diese Marktführerschaft weiter ausgebaut werden.